

三中校長だより 保護者地域の皆さんへ  
令和4年度 第5号 R4.6.9 (木)



藤井寺市立第三中学校  
校長 奥 雅 美

### 「花が咲く学校 1」

先週の金曜日、緑化委員会と地域の方、PTAの皆さんとで花壇の植え替えを行いました。運動場側の3つの大きな花壇には、マリーゴールドやナデシコなど3種類のお花、正門前のスロープのプランターには2種類のお花が、2階のアセンブリーというテラスの大きな花壇にはハクニチソウなど数種類のお花が植えられました。前もって緑化委員が枯れた花を取り除き、雑草を抜き、土を起こして準備してくれていたのので作業はとてもスムーズでした。このあと水やりは緑化委員が行います。お花は秋まで楽しめるでしょう。

別の日の休み時間、アセンブリーで草引きをしてくださっている地域の方を見かけて、3年生がさりげなく手伝いをしてくれました。とても温かい気持ちになりました。

### メールサービス

本校は生徒を通じて配布するお便り以外の保護者への連絡をホームページで行ってきましたが、保護者の方からは、「いつホームページを見たらいいのかわからないから更新したという通知がほしい」というご意見をいただいていた。今春より使用している市の出欠連絡サービスには、メール配信サービスがついています。今回、本校ではその機能を使って、保護者に緊急連絡をしたいと考えています。まだ登録を済まされていない方は是非ご登録をお願いします。来週の修学旅行や1年生宿泊学習で早速活用する予定です。よろしく願いいたします。テストメール送信は10日です。

### 「花が咲く学校 2」

去年の今頃、保護者の方にアジサイの苗をいただきました。去年は花の時期が終わっていたのですが、今年小さな花が咲きました。正門脇の花壇にはピンク色の花が、中庭には青色の花が咲いています。アジサイは同じ苗でも土の質によって花の色が変わるのだそうです。色のベースになるのは「アントシアニン」という色素で、通常赤色ですが、土が酸性になると青色に変化し、アルカリ性だとピンク色に色づくそうです。土は花にとって家や学校のようなものではないでしょうか。生活する環境によってこんなに違いが出るなんて不思議ですが、植物はとても素直に自分を表現しているのかもしれない。

### 「花が咲く学校 3」

今週の全校集会の時に「花が咲く学校」について話をしました。「花を誰かにあげたことがある人」という質問には、私が思っていた以上にたくさんの方が挙がり嬉しく思いました。お花は「お祝い」や「感謝」、「お見舞い」、「お疲れ様」など、優しい気持ちを相手に伝える時に渡されます。みんながそんな優しさを表現できるんだなと感じました。また、運動場の花壇はサッカーゴール脇にあるので、ゴールを外して花壇に入れないでねと声を掛けました。すると翌日、昼休みにサッカーを楽しんでいる3年生はボールがゴールをそれる度に「花壇!花壇!」と叫んでいます。花壇に落ちてしまったら、花の様子を見に行き、「セーフ」と手で土をならしていました。そのうち周りで見ていた子が花壇の前で専属のキーパーとなり、花を守ってくれていました。花壇前でキャッチしてくれると、プレーしている子も「ナイス!」と拍手して、とても微笑ましい風景でした。「優しさのあふれる」三中生を垣間見た一コマでした。